

Drei Führungswechsel an der Zulassungsspitze

In drei Fahrzeugsegmenten hat im vergangenen Monat das am häufigsten zugelassene Auto gewechselt. Bei den Kleinwagen steht jetzt der Volkswagen Polo, in der Mittelklasse der Volkswagen Passat und bei den Sportwagen der Porsche 911 an erster Stelle. In allen weiteren Segmenten zeigten sich die zulassungsstärksten Modelle des Vormonats.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Volkswagen Polo Blue Motion.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Volkswagen Passat.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Porsche 911 Carrera.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Wollstein
